
3 Pièces

102 m²

Réf. IM2307

459 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  /  Boulevard  Pape  Jean  XXIIIA  quelques  minutes  du  centre-ville,

cette  réalisation  prend  place  dans  le  quartier  Saint  Jean  d'Angély

proposant des restaurants, cafés, divers commerces et services. Pour

une  vie  de  famille  idéale  ou  pour  les  étudiants,  le  panel  d'écoles  est

large  :  Ecole-collège  Blanche  de  Castille,  Campus  universitaire,

Saint-Jean  d'Angely,  Ecole  du  Journalisme,  équipements  de  loisirs  et

sportifs.Dans  une  architecture  contemporaine,  la  résidence  propose

des  volumes  modernes.  Imaginés  pour  maximiser  la  lumière  naturelle,

chaque appartement est conçu pour offrir les plus ...

Nice  /  Boulevard  Pape  Jean  XXIIIJust  a  few  minutes  from  the  city  centre,  this

development  is  located  in  the  Saint  Jean  d'Angely  district,  with  its  restaurants,

cafés, shops and services. For the ideal family life or for students, there is a wide

choice  of  schools:  Blanche  de  Castille  secondary  school,  university  campus,

Saint-Jean  d'Angely  journalism  school,  leisure  and  sports  facilities.The

contemporary architecture of the residence features modern volumes. Designed to

maximise  natural  light,  each  flat  has  been  designed  to  offer  the  very  best  in

amenities.The interiors feature exceptional, ...
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